

Le président du Venezuela, lance un appel à renforcer l'union civile- militaire



Caracas, 5 avril (RHC-PL)- Le président du Venezuela, Nicolás Maduro, a lancé un nouvel appel à consolider l'union civile-militaire en tant qu'essence d'intégration de la nation.

Il a présidé à Caracas la cérémonie à l'occasion du trentième anniversaire de la promotion militaire de 1984, lors de laquelle il a remis l'Ordre Général Chef Rafael Urdaneta à la ministre de la Défense, Carmen Meléndez, pour trois décennies de service dans la Force Armée Nationale Bolivarienne. Il a décoré 145 officiers de la promotion de 1984.

Nicolas Maduro leur a rappelé qu'ils ont été les témoins exceptionnels de la naissance des nouveaux concepts de la sécurité nationale et qu'ils ont laissé de côté les vieux manuels écrits aux États Unis.

Le Chef de l'État a réitéré son avertissement sur les plans de certains personnages de la droite vénézuélienne qui prétendent séparer plusieurs États dans une tentative sécessionniste.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/19554-le-president-du-venezuela-lance-un-appel-a-renforcer-lunion-civile-militaire>



Radio Habana Cuba